

quelques jours, le résultat de notre travail, croyant ne devoir rien négliger de ce qui peut éclairer au sujet d'un monument d'une certaine importance historique, et que nous nous sommes empressé de signaler à nos savants archéologues lyonnais, avec d'autant plus d'empressement, que ces précieux restes de la splendeur et de la civilisation romaines sont aussitôt détruits pour la construction des travaux qui les ont fait découvrir, et que, dans peu de jours, il ne restera plus d'eux que le souvenir de ce que nous avons vu et les notes que nous avons écrites.

E.-C. MARTIN-DAUSSIGNY.

» Janvier 1855.

AIMÉ VrwGTRmrEB, directeur-gérant.